

Compte rendu du CSAL du 31 mai 2023 (2ème convocation)

1/ Approbation des PV des 8/11/2022 et 17/01/2023

PV du 08/11/2023 :

« la directrice rappelle que les missions de la DGFIP, loin de diminuer, s'accroissent plutôt ».

SFP07 : pourquoi continuons-nous alors à subir, année après année, des milliers de suppressions d'emplois ?

« La directrice répond que des modifications du NRP ne sont pas à l'ordre du jour, la DGFIP souhaitant stabiliser son réseau..... »

Alors pourquoi la création d'un SDIF au 01/09/2023, création qui avait été retoquée lors du 1er projet de NRP ?

PV du 17/01/2023 sur les suppressions d'emplois au 01/09/2023 :

Nous avons boycotté ce CSAL (comme la CGT et FO) tout en rappelant que les agents de l'Ardèche étaient contre ce projet destructeur, ainsi que des collectivités et les contribuables.

Seule la CFDT/CFTC y a participé.

« La directrice rappelle que les antennes sont pérennes jusqu'en 2026 et même au-delà si l'organisation en place s'avère efficiente »

mais en même temps indique que « Le Cheylard est une petite antenne (6 agents). Pour autant, elle précise que cette antenne est pérenne jusqu'en 2026 au moins et que la question de son maintien pourrait se poser au départ des agents en place si aucune arrivée d'agents n'était possible. »

Actuellement, il y a 20 contractuels pour 400 emplois.

Nous avons demandé des explications à la directrice sur le terme « efficiente » qu'elle a utilisé. Pour nous, cette phrase met clairement la pression sur l'avenir des antennes alors même que nous ne cessons pas de rappeler que les agents qui y travaillent s'inquiètent de leur avenir avec cette fausse pérennité jusqu'en 2026.

Nous lui avons fait remarquer que ce type de phrase ne pouvait que rajouter de l'huile sur le feu et aggraver les situations de mal être au travail des agents travaillant dans les antennes.

La directrice a répondu qu'elle assume ses propos !

En clair, comme dit [la chanson](#) :

« la France En Marche, marche ou crève ! » (les sales majestés)

2/ Bilan formation professionnelle 2022 :

31 agents forment l'équipe locale de formation mais seulement un cadre C.

Le responsable de la FORPRO a indiqué que les agents qui voulaient s'engager comme formateur peuvent le contacter pour lui faire part de l'expertise technique qu'ils pourraient apporter aux autres collègues du département, et que les agents seront accompagnés sur le côté pédagogique si celui-ci les retenait jusqu'ici (les formations sont toujours effectuées en binôme).

En 2022, il y a eu 2113 journées stagiaires (dont 1280 au niveau local) soit une hausse de 34,75%, hausse liée notamment aux restructurations, à GMBI....

Les formations à distance n'ont pas la cote puisque sur 100 agents inscrits, seuls 51 les valident.

N.B. Les agents qui suivent des stages dans le cadre de leur parcours de formation faisant suite au NRP doivent demander le versement de l'indemnité prévue dès lors qu'ils ont terminé leur parcours. Elle n'est pas versée automatiquement.

SFP a remercié le responsable de la FORPRO pour le bilan présenté mais aussi pour sa disponibilité, toujours très appréciée par l'ensemble des agent-es.

Le projet de plan local de formation pour 2023 n'a pas fait l'objet d'une présentation, cependant il a été adopté à l'unanimité.

3/ Service local du Domaine (antenne de la région) :

Rappel : en 2017, les postes des évaluateurs domaniaux ont été régionalisés et transférés à St Etienne et la gestion domaniale à Lyon. Au niveau local, il ne reste qu'un agent chargé notamment des baux de logements individuels.

Après l'expérimentation en cours (création d'un pôle régional de l'immobilier de l'Etat (PRIE) à Lyon), l'emploi sera soit transféré à ce pôle ou restera en Ardèche s'il reste des tâches locales....

4/ Aménagement de l'accueil d'Annonay :

Objectif : sécuriser l'accueil et empêcher les contribuables de pouvoir accéder aux bureaux.

Les agents ont fait part de leurs observations et celles-ci ont été prises en compte. Seulement deux boxes d'accueil sur ce site alors que la réception est la plus importante des sites du département.

5/ Questions diverses :

- **Accueil Tournon** avec la réfection du niveau 0 : fermeture du 12 juin à début octobre.

Accueil physique 2 jours par semaine soit en mairie ou à la maison pour Tous (accueil sans rendez-vous le matin et sur rendez-vous l'après-midi).

Des permanences seront tenues dans les 4 espaces France Services en

septembre (1 jour par semaine)

Les travaux de l'ascenseur devraient se dérouler en juillet.

Lors du désamiantage de l'escalier central, l'entrée se fera par la porte des archives et le pointage dans Sirhius.

Durant les travaux d'isolation par l'extérieur, le parking sera fortement réduit.

- **Accueil Aubenas** : nous avons rappelé qu'il faut le sécuriser.
Nous avons soulevé plusieurs points, dont : vulnérabilité de l'accueil généraliste, l'accès aux bureaux administratifs des agents n'est pas empêché pour le public, que ce soit au rez-de-chaussée comme à l'étage. La réception pour le SIE PRIVAS Antenne AUBENAS se fait à l'intérieur même du service, en contradiction avec les mesures VIGIPIRATE. Certains digicodes ne sont pas opérationnels, a contrario il faut passer sa carte pour pouvoir sortir du bâtiment via la sortie garage.
- Réponse de l'administration : un portillon va être installé à côté de la barrière, l'accueil du centre des finances publiques va être repensé par la Direction, qui va se déplacer dans les locaux à la mi-juin,

Fin du CSL à 13h00